

Honduras Espera Firmar Paz con El Salvador Este Año

TEGUCIGALPA, junio 6. (UPI).— El Gobierno militar hizo saber hoy que espera firmemente lograr antes de diciembre de este año la firma de un Tratado General de Paz con El Salvador, que ponga fin a las diferencias que persisten entre ese país y Honduras, desde hace once años. El Canciller Eliseo Pérez Cadalso dijo que el Gobierno Civico-Militar de El Salvador "está verdaderamente interesado en llegar a un arreglo saludable y,

en tal sentido, ha impulsado las negociaciones en el transcurso de los últimos cuatro meses". El Salvador y Honduras rompieron relaciones diplomáticas y comerciales en julio de 1969 por cuestiones limítrofes y de población. Pericieron en el conflicto por lo menos 2,000 personas de cada parte. No obstante, los dos gobiernos ratificaron en diciembre de 1976 en Washington, con el aval de la

Organización de los Estados Americanos (OEA), un convenio que designó como mediador independiente en el diferendo al jurista peruano José Luis Bustamante y Rivero, ex Presidente de su país y de la Corte Internacional de Justicia, con sede en La Haya. Desde entonces, los Presidentes, altos militares y principales funcionarios gubernamentales de los

dos países han efectuado más de 60 reuniones para buscar una fórmula conjunta que permita el restablecimiento de relaciones. Mientras tanto, cuatro observadores de la OEA vigilan una zona desmilitarizada de la frontera salvadoreña-hondureña de 100 kilómetros, denominada "tierra de nadie", establecida desde 1976 a raíz

—Favor pase a la página 13.



UNIFORME DEL FUTURO.— Torquay, Inglaterra, junio 6. Policía, muestra un revolucionario uniforme del futuro. Está equipado para poder hacer frente a cualquier acto de violencia. (UNIFAX II de UPI).

Israel Sigue Atacando Posiciones en Líbano

BEIRUT, junio 6. (UPI).— Artilleros israelíes y baterías de las milicias cristianas atacaron hoy aldeas situadas en zonas controladas por las Naciones Unidas en el sur del Líbano, según informaron funcionarios de la ONU y la radio estatal de Beirut. El nuevo ataque ocurrió apenas unas horas después que una persona no identificada baleó e hirió hoy temprano en el mismo Beirut al corresponsal de la Agencia Británica Reuter, Berne Debusmann. Debussman, un alemán de 38 años, fue alcanzado

por una de las balas en la parte superior izquierda de la espalda. Fue internado en el hospital de la Universidad norteamericana, siendo satisfactorio su estado. El cañoneo en el sur del Líbano ocurrió 13 días antes que el Consejo de Seguridad de la ONU deba decidir si va a mantener su fuerza mantenedora de la paz de 6,000 hombres en la región, por más tiempo que su mandato que expira el 19 de este mes. Radio Beirut dijo llanamente que Israel y sus aliados, las fuerzas sirias

—Favor pase a la página 31.

Cyrus Vance Habla de sus Diferencias con Carter

WASHINGTON, junio 6. (Por Jim Anderson). (UPI).— En su primera declaración pública desde que renunció como Secretario de Estado, Cyrus Vance, dejó en claro que sus diferencias con el resto del Gobierno eran mucho más profundas que una disputa sobre tácticas en la crisis de los rehenes. El desacuerdo sobre la misión de rescate fue un síntoma de la creciente distancia de Vance respecto del Presidente Jimmy Carter y del Asesor Nacional de Seguridad, Zbigniew Brzezinski. Fue la última gota, pero no la razón fundamental de su renuncia. Tal como lo describió en conversaciones con amigos y en el cuidadoso discurso de ayer en la Univer-

sidad Harvard, el problema real de Vance fue una diferencia casi total de filosofía con Carter y con Brzezinski. En el discurso de graduación de Harvard, Vance dio una lista de las "falacias" que contribuyeron a su ruptura final con el Presidente, aunque no mencionó expresamente esa relación. —"Que una estrategia simple, un plan maestro, dará las respuestas para todas y cada una de las decisiones de política exterior que debemos tomar". —Aplicar "soluciones militares a problemas no militares". Esto dijo, "se hace particularmente agudo en tiempos de frustración, cuando los procesos, de negociación son vistos como lentos y tediosos".

—"Aplicar "soluciones militares a problemas no militares". Esto dijo, "se hace particularmente agudo en tiempos de frustración, cuando los procesos, de negociación son vistos como lentos y tediosos".

Francia Contra Ingreso de más Miembros al MCE

BRUSELAS, junio 6 (EFE).— Tras sus repetidas lamentaciones por la conflictiva actitud de Gran Bretaña en la "Europa de los problemas", el Presidente francés acaba de crear también un conflicto grave al proponer "congelar" la ampliación del Mercado Común Europeo. Aunque no hay reacciones oficiales claras en las instancias rectoras de

la "CEE" (Comunidad Económica Europea), nadie pone en duda en Bruselas que Valéry Giscard d'Estaing puede paralizar las negociaciones en curso con Grecia, Portugal y Es-

—Favor pase a la página 31.

Mejor Entendimiento con Nicaragua Busca Carter

WASHINGTON, junio 6. (UPI).— El Presidente Jimmy Carter envió hoy al líder demócrata de la Cámara de Representantes, Jim Wright, en una urgente y delicada misión diplomática a Nicaragua, en un intento por confraternizar con el Gobierno de tendencia izquierdista de ese país y en busca de firmes garantías para la celebración de elecciones libres. El tejano Wright partió desde la Base aérea de Andrews, en Maryland, en

misión de cinco días, durante los cuales se reunirá también con el Presidente de Costa Rica, Rodrigo Carazo, inspirador de los pueblos centroamericanos y conductor de los destinos de un país tradicionalmente democrático. "Creo que Nicaragua puede salvarse", dijo Wright a sus colegas de la Cámara en la víspera de su salida. "Permitanme, les pido, llevar conmigo los instrumentos necesari-

—Favor pase a la página 13.

Ganaderos Acusados de Subversión en Nicaragua

MANAGUA, junio 6. (AP).— El ganadero Eduardo Incer Barquero confesó haber entregado dinero a las llamadas Fuerzas Armadas Democráticas (FAD), acusadas de dedicarse a actividades contrarrevolucionarias, dijo hoy el Ministro de Desarrollo Agropecuario, Jaime Wheelock Román. Con Ince Barquero son 44 los ganaderos arrestados por su presunta vinculación con las Fuerzas Contrarrevolucionarias. El Vicepresidente de la Asociación de Ganaderos

de Nicaragua, Odel Incer Barquero —hermano de Eduardo— es otro de los detenidos. Wheelock dijo que el Gobierno tiene conocimiento de que grupos contrarrevolucionarios operan en por lo menos seis localidades del norte del país: Matiguas, Boaco, Chontales, Esteli, Sebaco y San José de los Remates. Wheelock dijo que los ganaderos detenidos son investigados por presuntas actividades contrarrevolucionarias y no productivas.



ALIMENTAN A ORANGUTAN.— Sin procedencia, junio 6. "Tanguito", un orangután de seis semanas de edad, es alimentado recientemente en el zoológico de Río de Janeiro, cuyos veterinarios creen que su madre lo abandonó al poco tiempo de nacido, por ser demasiado mayor para tener familia.

Hoy en la Historia

- Por The Associated Press.
- Hoy es sábado, 7 de junio, el 159no. día de 1980. Faltan 207 días para que termine el año.
- Acontecimientos salientes de la fecha:
- 1494.— España y Portugal firman el Tratado de Tordesillas, que establece la división del nuevo mundo.
- 1517.— El navegante Juan de Grijalba descubre en México el río que designa con el nombre de Cacique Tabasco.
- 1671.— Se incendia el monasterio de El Escorial, en España.
- 1762.— Los ingleses inician el desembarco en Cuba, en Cojimar y Guanabacoa.
- 1810.— Comienza a publicarse "La Gazeta de Buenos Ayres", primer Diario que recogió las ideas patriotas en Argentina.

—Favor pase a la página 13.



PELE TRABAJARA EN PELICULA.— Roma, junio 6. El recordado astro del fútbol mundial, Pelé, derecha, actuará en la película que comienza a rodarse próximamente en Hungría "Huida hacia la victoria", producida por Freddie Fields, izquierda, y dirigida por John Huston, centro, contando como protagonista al actor norteamericano Sylvester Stallone, derecha.